



Centre - Val de Loire • Normandie • Ile-de-France



Polepharma lance son 1^{er} Roadshow « Le médicament, made in MA Région »

Soutenu par ses partenaires territoriaux, Polepharma, le cluster de la production pharmaceutique lance sa première grande campagne de sensibilisation à la production pharmaceutique locale et à ses métiers. Polepharma part à la rencontre du grand public mais également à ceux qui souhaitent s'orienter vers les métiers de la production pharmaceutique.

Une équipe pour vous orienter

Du 7 au 14 octobre, retrouvez le School bus « **Le Médicament, Made in MA région** » sur les grandes places de Tours, Chartres, Dreux, Evreux et Rouen. Venez à la rencontre des professionnels et des centres de formation afin de mieux comprendre le poids de la pharma dans votre région et découvrir les métiers proposés par les industriels. (voir programme joint)

La France est l'un des premiers producteurs européens et l'un des principaux exportateurs mondiaux de médicaments. L'industrie pharmaceutique emploie 100 000 personnes. Pour produire médicaments et vaccins, ce sont près de 43 000 personnes qui travaillent en production. Polepharma, couvrant les régions Centre-Val de Loire, Normandie et Ile-de-France représentent 50% des effectifs.

De quoi parle t'on ?

Fabriquer un médicament c'est une succession d'étapes bien distinctes mais bien d'autres activités industrielles présentes dans la filière nécessitent également des compétences très diverses qui répondent à des normes de qualité nationales et internationales très strictes garantissant le respect de l'environnement et de la sécurité du patient.

Avec un bassin d'emplois fertile, des établissements offrant les formations adaptées aux métiers industriels, il y aura toujours un métier pour chacun dans la production pharmaceutique !

Collégiens, lycéens, demandeurs d'emplois, vous êtes attendus !!

Contact presse Polepharma : Caroline VILLEDIEU /06 42 03 88 52

En partenariat avec :

